
 

 

REQUERIMENTO Nº 670/11 
De Informações 

 

“Acerca de colocação de 
câmeras fotográficas em 
semáforos na Av. de Cillo 
próximo ao Centro Social 
Urbano”.  
 
 

Considerando-se que, em horários de pico, é frequente ver automóveis 
e motocicletas avançarem o sinal vermelho e que já ocorreram diversos acidentes no 
local, inclusive com vítimas em estado grave, e 

 
Considerando-se que, em virtude do grande tráfego, muitas vezes os 

motoristas ao desenvolver uma velocidade constante, avançam o sinal vermelho e 
tornam o local vulnerável a acidentes e que a colocação de câmeras que fotografam os 
carros infratores, inibiria esse tipo de atitude, e 

Considerando-se que, este vereador recebeu em seu gabinete o relato 
de uma munícipe que trouxe este problema em que ela e mais um integrante de sua 
família foram vítimas em dois acidentes de trânsito naquele local. 

 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o Plenário, 

oficiar ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes informações: 
 

1 – A Prefeitura pode proceder a instalação de câmera 
fotográfica no semáforo do referido local ? 

 
2 – Se positiva a resposta ao item nº 1, quando os serviços 

poderão ser executados ? 
 
3 – Se negativa a resposta ao item nº 1, qual o motivo ? 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 16 de setembro de 2011. 
 
 
 

  

Juca Bortolucci 
-Vereador e 2º Secretário- 

-PSDB- 
 


